

Inhabilitan las armas entregadas por guerrilla colombiana



Bogotá, 23 sep (RHC) Unas nueve mil armas entregadas por las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP) , como parte del Acuerdo de Paz fueron inhabilitadas por las autoridades competentes.

Así lo confirmó el jefe de la Misión de la ONU en Colombia, Jean Arnault, quien se mostró esperanzado de que se abra una nueva etapa de paz en la nación suramericana.

Con las armas se realizarán tres monumentos alusivos a la desmovilización de los guerrilleros, los cuales estarán ubicados en Colombia, Cuba y en la sede de la ONU en Nueva York. (Fuente/Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/142228-inhabilitan-las-armas-entregadas-por-guerrilla-colombiana>



Radio Habana Cuba